

COMITÉ
HAUTE LOIRE
FFHANDBALL



PROCÈS-VERBAL

Assemblée générale

27 juin 2024 - LANDOS

PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU COMITÉ DE HAUTE-LOIRE DE HANDBALL

Collège de LANDOS - 27 juin 2024
Sous la présidence de Aurélie VIALA

Clubs représentés : Pierre JOUVE (HBC Brivadois), Antoine ROCHE (HBC Haut-Velay Granitique), Cathy LIMAGNE (HBC Langeac), Aurélie ANJARRY (HBC Landos), Aymeric GARRABOS (HBC Loudes), Simon CHAMBOST (HBC Saint Julien-Chapteuil), Sylvie BARDIN (HBC Langogne-Lafayette), Ophélie GALTIER (HBC Saugues), Tess MOINGS (Handball Suc Beaux Yssingaux), Yoann VOLLE (Saint Germain-Blavozy Handball), Aurélie TOURON (Pays de Montfaucon Handball).

Clubs absents : HBC Loire Mézenc, Hand St Didier, HBC des Portes d'Auvergne.

Ligue Auvergne-Rhône-Alpes : Patrick SINGLA (Président).

Conseil d'administration du Comité : Laurent BIALLET, Amandine CHABALIER, Julie BELIN, Christian EYMARD, Hugo MOINGS, Valéry RAVEYRE (représentant le Handball Olympique le Puy-Chadrac), Louis-Guerric ROBIN, Estelle SOULIER, Aurélie VIALA.

Excusés : Catherine RUSSIER.

Absents : Sébastien CHEVALIER.

Salariés du Comité : Merryl BONNEFOY, Pierre DÉCHANCE.

Rappel des voix

	Numéro	Structure	Nombre de voix
1	5143003	HANDBALL CLUB LOIRE MEZENC	5
2	5143004	HBC BRIVADOIS	6
3	5143006	HBC DU HAUT-VELAY GRANITIQUE	2
4	5143007	HBC LANGEAC	6
5	5143017	HANDBALL CLUB LANDOS	3
6	5143019	HBC LOUDES	5
7	5143021	HBC ST JULIEN CHAPTEUIL	3
8	5143032	HBC LANGOGNE LAFAYETTE	4
9	5143038	HAND ST DIDIER	1
10	5143039	HBC SAUGUES	4
11	5143045	HANDBALL SUC BEAUX YSSINGEAUX	6
12	5143051	HBC DES PORTES D'AUVERGNE	1
13	5143052	SAINT GERMAIN BLAVOZY HAND BALL	9
14	5143054	HANDBALL OLYMPIQUE LE PUY CHADRAC	6
15	5143056	CLUB DÉPARTEMENTAL HAUTE-LOIRE	0
16	5143057	PAYS DE MONTFAUCON HANDBALL	3
		TOTAL	64

* * *

La séance est ouverte à 20h30

Aurélie VIALA, Présidente du Comité, ouvre la séance par un discours de bienvenue. Elle remercie le club de Landos et le collègue Robert-Louis Stevenson pour leur accueil.

Laurent BIALLET, Secrétaire général, annonce le quorum au début de l'assemblée :

- Structures : 11 clubs représentés sur 15 possibles, soit 73.33% des présents.
- Voix : 57 voix pour 64 possibles, soit 89.06% du nombre des présents.

Le quorum est atteint donc l'Assemblée générale peut valablement délibérer.

Laurent BIALLET rappelle l'ordre du jour et signale que le point « Statuts et Règlement intérieur du Comité » est retiré, faute de retour de la Fédération Française de Handball, mais reporté à la prochaine Assemblée générale.

1. Procès-verbal de l'Assemblée générale du 16 mai 2024

Laurent BIALLET demande s'il y a des questions ou observations. Aucune remarque n'est faite donc le PV de la dernière Assemblée générale est soumis au vote.

Votants : 12	Voix totales : 57	Voix exprimées : 57
Pour : 57	Contre : 0	Nuls : 0

Le procès-verbal de l'Assemblée générale qui s'est tenue au siège du Comité le 16 mai 2024 est adopté.

2. Rapport moral

Aurélié VIALA, Présidente du Comité Départemental de la Haute-Loire, présente son rapport moral :

« Mesdames les Présidentes des clubs de Handball de la Haute-Loire,
Messieurs les Présidents des clubs de Handball de la Haute-Loire,
Mesdames, Messieurs passionnés du Handball,

Il y a un an j'évoquais l'envie, cette envie d'avancer, de se structurer, de jouer collectif... C'est ce que nous nous sommes efforcés de faire tout au long de cette saison. Dans cette continuité nous avons œuvré avec des réussites, mais aussi des échecs.

Néanmoins cela ne nous a pas démobilisé, et la poursuite collective de cette dynamique est en marche.

Cette dynamique nous la retrouvons avant tout dans vos clubs, comme par exemple avec le redémarrage du club des Portes d'Auvergne, ou encore avec le club de Landos, bien qu'il n'ait jamais cessé a pu renouer avec ses licenciés depuis la réouverture de son gymnase.

Nous voilà donc à clôturer une Olympiade certes mouvementée, mais qui se termine avec des notes positives pour le handball Altiligérien... et notamment le nombre record de licenciés en Haute-Loire, grâce à l'investissement de toutes et tous.

Le développement est omniprésent, interventions au sein des écoles et différentes structures, dans les clubs, et depuis maintenant 3 saisons au sein du club départemental porte ses fruits. Nous sommes heureux d'avoir vu la naissance cette année du Pays Montfaucon Handball, et dernièrement du club de Retournac.

L'investissement et le travail des bénévoles et salariés au sein des différentes commissions a permis au quotidien d'avancer, de laisser place à de nouveaux projets, avec de nouvelles ressources humaines et financières, et développer les échanges.

Des échanges notamment avec la mise en place des « rendez-vous des clubs », temps permettant de se retrouver, discuter et écouter pour mieux vous accompagner.

Je parlais d'échecs il y en a eu et nous n'avons pas pu tout mettre en place notamment dans la commission technique, ou malgré l'investissement des techniciens et le travail important mené sur les Sélections. Nous n'avons pas pu réaliser l'ensemble des projets à destination des clubs et de leurs encadrants. Le manque de bénévoles dans cette commission est important et nous devons l'étoffer. Pour que demain nous puissions permettre à nos handballeurs et handballeuses d'aller plus loin dans leur pratique en Haute-Loire.

Quelques chiffres, pour la saison 2023-2024, le Comité c'est **16 clubs**, et **2094 licenciés**.

Alors ces chiffres n'auraient pas été atteints sans l'engagement et la participation de nombreux acteurs, et je tiens à remercier :

- Meryll et Pierre nos 2 salariés pour leur investissement et professionnalisme ;
- Vous, les clubs et l'ensemble de vos bénévoles pour votre implication au quotidien, ce handball Altiligérien que vous faites vivre dans et au-delà des frontières du département ;
- Nos licenciés qui avec engouement foulent les terrains, et nous motivent à aller plus loin ;
- Le Conseil départemental de la Haute-Loire et l'ensemble de ses services pour leur soutien financier, l'accompagnement, et la dotation de jeux maillots pour nos Sélections ;

- L'association « Colosse aux pieds d'Argile » pour leur intervention avec le soutien de MMA ;
- Abeille assurance de Aurélie Leydier partenaire de la Sélection féminine,
- Le Crédit Agricole fidèle partenaire du Challenge de l'offensive ;
- La Mie Câline partenaire des pratiques Baby Hand, Hand 1ers pas, Mini hand et Hand à 4 ;
- Mutualia partenaire du Handfit ;
- FSPI partenaire durant les finalités de la coupe Haute-Loire ;
- BB Sports partenaire des coupes Haute-Loire, et les différentes entreprises qui ont participé à la dotation des jeux de maillots des finalistes ;
- iBiz partenaire pour la réalisation des supports de communication.

Je tiens également à remercier les anciens et nouveaux membres du Bureau, du Conseil d'administration et tous les bénévoles. Ravie d'être entourée d'une équipe aussi investie, de pouvoir compter sur eux et leur déléguer de larges missions. Convaincue qu'avec leur implication, nous pourrons poursuivre notre mission sur le terrain à vos côtés. C'est dans ce sens que nous allons travailler, tout n'est pas acquis et le démarrage de cette nouvelle olympiade laisse encore de nombreux travaux à venir.

Enfin toutes mes félicitations à l'ensemble des clubs pour votre saison sportive et plus particulièrement à vos équipes pour leurs accessions la saison prochaine.

- Prénational Féminin = Saint Germain Blavozy Handball
- Division 1 Masculin = Saint Germain Blavozy Handball et Hand Ball Club Langogne-Lafayette

Je vous souhaite une excellente assemblée générale, clôturant ainsi la saison 2023-2024, qu'elle puisse être constructive et en route pour cette nouvelle Olympiade !!!

Merci

Sportivement. »

Aurélie VIALA remercie Patrick SINGLA, nouveau Président de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de Handball, présent en Haute-Loire pour la deuxième fois de la saison après les finalités de la Coupe.

Laurent BIALLET félicite également Christian EYMARD et Aurélie VIALA pour leurs élections respectives au sein de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes de Handball.

Laurent BIALLET demande s'il y a des questions ou observations. Aucune remarque n'est faite donc le rapport moral est soumis au vote.

Votants : 12	Voix totales : 57	Voix exprimées : 57
Pour : 57	Contre : 0	Nuls : 0

L'Assemblée générale adopte le rapport moral de la Présidente.

3. Rapports des commissions

COMMISSION SPORTIVE

Aurélie VIALA présente le rapport annuel :

Les bénévoles : Amandine CHABALIER - Christian EYMARD - Clément PATUREL - Louis-Guerric ROBIN - Sébastien CHEVALIER - Aurélie VIALA.

Les Salariés : Merryl BONNEFOY - Pierre DECHANCE

Les missions : Gestion des compétitions / Coupe de la Haute-Loire / Arbitrage.

GESTION DES COMPÉTITIONS

Amandine CHABALIER détaille cette partie.

○ Baby Hand :

- 4 rencontres ont été organisées
- 21 octobre à Blavozy
- 16 décembre à Loudes
- 6 avril à St Julien
- 8 juin à St Paulien
- Clubs participants : Langogne, Loudes, HOPC, St Julien, Yssingaux, Montfaucon.

○ Moins de 7 ans / Moins de 9 ans :

- 22 tournois clubs – 30 à 70 enfants par tournoi
- 4 tournois comités thématiques organisés
- 21 octobre à St Germain (Halloween)
- 6 janvier (La Galette / Annulé) à Saugues
- 17 février (Carnaval) à Blavozy
- 13 avril (Printemps) à Retournac

Clubs	Participation aux tournois	Nombre de tournoi organisé
Loudes	17	1
CD43 Retournac	12	2
Saint Germain Blavozy	12	3
Yssingaux	10	4
Pays de Montfaucon	10	2
St Julien Chapteuil	8	2
Langogne	7	3
Langeac	4	1
HOPC	4	0
Brioude	2	2
CD43 Lavoute	1	0
Loire Mézenc	0	0

À noter la participation du club d'Issoire (hors Comité) à 2 tournois.

○ **Moins de 11 ans :**

- 2 championnats d'octobre à fin juin =
- Moins de 11 ans féminin (9 équipes)
- Moins de 11 ans masculin (10 équipes)

- Plusieurs tournois Comité organisés :
- 23 septembre à Yssingaux (tournoi de rentrée filles et garçons),
- 21 octobre à Yssingaux (halloween filles et garçons),
- 6 janvier tournoi galette, les filles à Yssingaux et les garçons à St Germain,
- 3 avril à Loudes (Printemps garçons)

Difficultés et perspectives :

Le championnat commence tard	Proposer des rencontres dès septembre pour les clubs
Parfois beaucoup de déplacement pour peu de temps de jeu	Augmenter le temps de jeu en 3x15 min
Peu de temps de jeu pour les équipes avec beaucoup d'enfants	Limiter les feuilles de match à 10, ce qui permettra peut-être d'avoir plus d'équipes
	Travail avec la Loire pour proposer des tournois communs
	Ne pas engager 2 équipes qui se déplacent ensemble
Niveau de jeu assez faible surtout en défense	Inciter à rentrer en formation

○ **Loisirs :**

- Mise à jour du règlement

- Championnat en 2 poules géographiques – 13 équipes - 59 matchs
- Poule Ouest : 6 équipes
(Landos, Langeac, HOPC, Loudes, Les Portes, Saugues) sur 14 dates
- Poule Est : 7 équipes
(Loire Mézenc, St Julien, Montfaucon, Haut Velay Granitique, Yssingaux, Retournac et St Germain) sur 14 dates

- 2 tournois loisirs organisés
- 6 décembre et 15 mai à Yssingaux

- 1 club fait des matchs hors championnat (Brioude)
- 1 club a une section loisirs sans avoir fait de matchs (Langogne)

➔ **Difficultés autour de l'arbitrage, quelques tensions entre clubs.**

COUPE DE LA HAUTE-LOIRE

Aurélié VIALA remercie le HBC Loudes pour l'organisation des finalités les 8 et 9 juin 2024 à St Paulien.

○ Organisation de la compétition

- Inscription des collectifs
- Mise en place des formules
- Recensement des candidatures accueil finales coupe
- Organisation 1/2 finales -15 et -18 délocalisées
- Organisation des finales et tournoi jeunes
- Règlement
- Réflexion et préparation des éventuelles modifications

○ Suivi de la compétition

- Suivi et respect du règlement
- Réponses aux interrogations, cas particuliers
- Contrôle feuilles de match
- Tirage au sort entre chaque tour
- Organisation 1/2 finales -15 et -18 délocalisées
- Organisation des finales et tournoi jeunes

○ La Coupe 2023-2024

- 75 équipes engagées (cf. tableau ci-dessous).

Catégories	Nombre d'équipes
Moins de 13 Féminin	8
Moins de 13 Masculin	10
Moins de 15 Féminin	8
Moins de 15 Masculin	8
Moins de 18 Féminin	9
Moins de 18 Masculin	6
Seniors Féminin	15
Senior Masculin	11

ARBITRAGE

○ Formation

- 2 temps de recyclage pour les JAT3 et 1 rattrapage / 29 arbitres recyclés
- 7 septembre au Puy en Velay / 9 septembre à Yssingaux
- 7 octobre au Puy en Velay
- 1 journée initiation à l'arbitrage à St Julien
- 31 jeunes des clubs de Loire Mézenc, Brioude, St Julien, Langogne, Yssingaux, HOPC, SGBHB et Retournac
- 2 Sessions formation JAT3 et JAJ T3
- JA T3 = 14 stagiaires des clubs de Brioude, Langeac, Landos, St Julien, Yssingaux, Monteil et Nord Lozère
- JAJ T3 = 20 stagiaires des clubs de Langeac, Landos, Loudes, St Julien, Langogne, Yssingaux, SGBHB, Montfaucon



○ Désignation JAJ, accompagnateurs et JA

- JAJ et accompagnateurs sur les matchs -15/-16 Excellence
- JAJ et accompagnateurs sur Coupe Haute-Loire 1/2 finales et finales
- JA sur Coupe Haute-Loire
- 2 binômes désignés sur les Intercomités régionaux 2010
- LENHOF / BOUQUET du HOPC
- BARTOLI / ECHALIER d'Yssingaux
- 1 binôme désigné sur les Intercomités régionaux 2011
- DAUDET / LHERMET de Langogne

○ Développement et accompagnement des écoles d'Arbitrage

- Réflexion menée sur l'accompagnement des JAJ en club
- Recensement animateurs école d'arbitrage
- Recensement accompagnateurs JAJ certifiés
- Identification de JA T1, T2, T3 pouvant être sollicités

Pierre DÉCHANCE présente le rapport annuel suivant :

Résultats des Sélections départementales

Génération 2010

1 tournoi de détection en -15 filles et en -15 garçons

4 regroupements les dimanches

1 stage à Saugues du 21 au 23 octobre

Résultats génération 2010 masculine

Encadrement : Richard Fonsegrive et Pierre Déchance.



- 2ème tour le 28 octobre à Lorient (26)

POS.	CLUB	POINTS	JOUES	Résultats			BUTS +	BUTS -	DIFF.	FORME
				GAGNES	NULS	PERDUS				
1	SELECTION ISERE	9	3	3	0	0	81	52	29	III ⁺
2	SELECTION DE DROME - ARDECHE	6	3	1	1	1	74	72	2	III ⁺
3	SELECTION DE L'AIN	6	3	1	1	1	69	68	1	III ⁺
4	SELECTION DE LA HAUTE LOIRE	3	3	0	0	3	50	82	-32	III ⁺

- 3ème tour le 17 décembre à Genas (69)

POS.	CLUB	POINTS	JOUES	GAGNES	NULS	PERDUS	BUTS +	BUTS -	DIFF.	FORME
1	SELECTION DU RHONE	9	3	3	0	0	94	47	47	III°
2	SELECTION DE HAUTE SAVOIE	7	3	2	0	1	79	65	14	III°
3	SELECTION DE LA HAUTE LOIRE	5	3	1	0	2	67	81	-14	III°
4	SELECTION DU CANTAL	3	3	0	0	3	50	97	-47	III°

- 4ème tour le 21 janvier à Monistrol (43)

POS.	CLUB	POINTS	JOUES	GAGNES	NULS	PERDUS	BUTS +	BUTS -	DIFF.	FORME
1	SELECTION DE DROME - ARDECHE	9	3	3	0	0	86	53	33	III°
2	SELECTION DE LA HAUTE LOIRE	7	3	2	0	1	75	59	16	III°
3	SELECTION DU CANTAL	5	3	1	0	2	66	73	-7	III°
4	SELECTION DE L'ALLIER	3	3	0	0	3	43	85	-42	III°

Classement : 9ème sur 11 → pas de qualification aux finalités interrégionales.

Groupe 2010 garçons :

BRUNON	ROMEO	LOIRE MEZENC
OLLIER	ANTOINE	LOIRE MEZENC
DUVERT	NEL	BRIOUDE
FOUCHE	JULIAN	BRIOUDE
FOUCHE	TRISTHAN	BRIOUDE
BREYSSE	NICOLAS	LOUDES
PAULET	BASTIEN	LOUDES
BERGER	ARTHUR	YSSINGEAUX
CHAUVET	NOAM	YSSINGEAUX
DAVAL	ARTHUR	YSSINGEAUX
JAGANJAC	ARMEL	YSSINGEAUX
JOUFFRE	THEO	YSSINGEAUX
MOULIN	MATHEO	YSSINGEAUX
DESGRANGES	ANTOINE	ST GERMAIN BLAVOZY
VOLLE	JOSHUA	ST GERMAIN BLAVOZY
FALLET	ELIOT	LE PUY CHADRAC
VIGUIER	ANTOINE	LE PUY CHADRAC

Résultats génération 2010 féminine

Encadrement : Laurent Seeger et Thierry Planchet.



- 2ème tour le 28 octobre au Pouzin (07)

POS.	CLUB	POINTS	JOUÉS	GAGNÉS	NULS	PERDUS	BUTS +	BUTS -	DIFF.	FORME
1	SELECTION DE DROME - ARDECHE	9	3	3	0	0	96	50	46	🟢🟢🟢
2	SELECTION ISERE	6	3	1	1	1	64	58	6	🟡🟡🟡
3	SELECTION DE L'AIN	6	3	1	1	1	69	66	3	🟡🟡🟡
4	SELECTION DE LA HAUTE LOIRE	3	3	0	0	3	28	83	-55	🟡🟡🟡

- 3ème tour le 17 décembre à Villette d'Anthon (38)

POS.	CLUB	POINTS	JOUÉS	GAGNÉS	NULS	PERDUS	BUTS +	BUTS -	DIFF.	FORME
1	SELECTION DU RHONE	9	3	3	0	0	81	42	39	🟢🟢🟢
2	SELECTION DE HAUTE SAVOIE	7	3	2	0	1	66	40	26	🟢🟢🟡
3	SELECTION DE LA HAUTE LOIRE	5	3	1	0	2	44	67	-23	🟡🟡🟡
4	SELECTION DU CANTAL	3	3	0	0	3	45	87	-42	🟡🟡🟡

- 4ème tour le 21 janvier à St Etienne (42)

POS.	CLUB	POINTS	JOUES	GAGNES	NULS	PERDUS	BUTS +	BUTS -	DIFF.	FORME
1	 SELECTION ISERE	9	3	3	0	0	85	28	57	■■■ ^o
2	 SELECTION DE LA HAUTE LOIRE	7	3	2	0	1	44	50	-6	■■■ ^o
3	 SELECTION DU CANTAL	5	3	1	0	2	45	56	-11	■■■ ^o
4	 SELECTION DE L'ALLIER	3	3	0	0	3	36	76	-40	■■■ ^o

Classement : 9ème sur 11 → pas de qualification aux finalités interrégionales

Groupe 2010 filles :

CELLE	LOU	LOIRE MEZENC
BISCARRAT	AGLAE	BRIOUDE
ROQUEPLAN	LAENA	BRIOUDE
VALLEE	ORIANE	BRIOUDE
VIZADE	MAIWENN	LANGEAC
JOUBERT	PERRINE	LANGOGNE
LHERMET	MANON	LANGOGNE
ROMIEU	AURIANE	LANGOGNE
BONNEFOIS	LOUISE	ST GERMAIN BLAVOZY
D'AVERSA	LINA	ST GERMAIN BLAVOZY
MARCON	IZOENN	ST GERMAIN BLAVOZY
MARIE	LINA-ROSE	ST GERMAIN BLAVOZY
MECHINAUD	SARAH	ST GERMAIN BLAVOZY
MOLIMARD	MYKA	ST GERMAIN BLAVOZY
PESELON	ADELE	ST GERMAIN BLAVOZY
ROLLAND	CHLOE	ST GERMAIN BLAVOZY
BAGUE-MOUGIN	ROMANE	LE PUY CHADRAC
BAGUE-MOUGIN	SALOME	LE PUY CHADRAC
HABIMANA	LORIA	LE PUY CHADRAC
JAMON	IZIA	LE PUY CHADRAC
PERAZZI	FAUSTINE	LE PUY CHADRAC

Génération 2011

1 tournoi de détection en -13 filles et garçons

6 regroupements les dimanches

1 stage sans hébergement les 1 et 2 mars

1 stage à Saugues du 19 au 21 avril

Génération 2011 masculine

Encadrement : Romain Dureau et Lola Boyer.



Groupe 2011 garçons :

CHIRON	MARTIN	BRIOUDE
SIGNORINI	GABIN	BRIOUDE
HAON	TIMEO	LANGÉAC
PAILLET	LOUIS	LANGÉAC
VISSAC	VALENTIN	LANGÉAC
CONSTANT	JULES	LOUDES
MIGNE	QUENTIN	LOUDES
ROUSSEL	ELIOT	LOUDES
GEOFFROY KREMP	NOHE	LANGOGNE
ASTIER	NOE	YSSINGEAUX
CHAUVET	NOAM	YSSINGEAUX
DECHANCE	ARMAND	YSSINGEAUX
GROUSSET	MAXENCE	YSSINGEAUX
JOUFFRE	GAUTHIER	YSSINGEAUX
LOVY	JULES	YSSINGEAUX
SABATIER	LOUIS	YSSINGEAUX
SOUVIGNET	EVAN	YSSINGEAUX
BERARD	MAE	ST GERMAIN BLAVOZY
PANDRAUD	BASTIEN	ST GERMAIN BLAVOZY

Génération 2011 féminine

Encadrement : Thierry Planchet, Clément Paturel et Tyciano Bredat.



Groupe 2011 filles :

LOUIS	JULIETTE	LOIRE MEZENC
BAILLEUX	EMELINE	BRIOUDE
BISCARRAT	AGLAE	BRIOUDE
MEYRONNEINC	JEANNE	BRIOUDE
VALLEE	ORIANNE	BRIOUDE
LACOMBRADÉ	LOUANE	LANGÉAC
LHERMET	MANON	LANGOGNE
ARNAUD	LENA	ST GERMAIN BLAVOZY
BONNEFOIS	LOUISE	ST GERMAIN BLAVOZY
CERNY	MAELLE	ST GERMAIN BLAVOZY
D'AVERSA	LINA	ST GERMAIN BLAVOZY
DE BENEDICTIS	AMBRE	ST GERMAIN BLAVOZY
HUREL	ELISA	ST GERMAIN BLAVOZY
LOUBIER	ROMANE	ST GERMAIN BLAVOZY
MARCON	IZOENN	ST GERMAIN BLAVOZY
MECHINAUD	SARAH	ST GERMAIN BLAVOZY
RIVET	JULIETTE	ST GERMAIN BLAVOZY
RIVET	MELYA	ST GERMAIN BLAVOZY
ROLLAND	CHLOE	ST GERMAIN BLAVOZY
BOUSSIF	NORA	LE PUY CHADRAC



Sections sportives

- 2 sections sportive collège à Brioude et Yssingaux
- 1 section sportive lycée à Brives-Charensac

→ 1 projet arbitrage a été mis en place les 4^e et 3^e des sections collège de Brioude et Yssingaux afin de leur faire passer le grade JAJT3 en accord avec la Ligue AURA.

Interventions scolaires

L'objectif principal était de continuer à diffuser la pratique du handball dans les écoles du département tout en augmentant la prise de licence dans les clubs locaux. Une réunion avec l'USEP a eu lieu pour redéfinir les modalités d'intervention.

- ✓ Pierre et Richard sont intervenus dans les écoles publiques du Brignon, Montfaucon, Bellevue la Montagne, Salzuit, St Privat d'Allier, Laussonne, Landos, St Vincent, Borne, St Hostien, Charrées/Jussac, Lavoute/Loire et Sanssac. Il y a également eu des interventions dans les écoles privées de Raucoules et Langogne.
- ✗ Nous n'avons que très peu de retours du Pass'école dans les clubs suite aux interventions scolaires.

Nouvelles pratiques

Hand à 4

- ✓ Les entraîneurs dressent un bilan plutôt positif des journées de découverte et des tournois « Hand à 4 ».
 - Tournoi -11 le samedi 13 avril à Loudes
 - Journée + tournoi -13/-15 garçons mercredi 24 avril à Loudes
 - Journée + tournoi -13/-15 filles jeudi 25 avril à Blavozy
 - Tournoi -13/-15 garçons samedi 25 mai au Monastier

Nous avons décidé de promouvoir le HandFit sur le territoire dans l'idée de promouvoir le Sport-Santé, d'acquérir plus de licenciés et de bénévoles dans les clubs.

- ✓ Deux clubs sont précurseurs sur la pratique : Brioude et Langogne.
- ✓ Un nouveau club s'est lancé cette saison : Yssingaux
- ✓ 3 séances de découvertes ont été proposées : 21 décembre et 4 avril à Yssingaux et 8 juin à St Paulien



- ✓ Une dotation matérielle a été offerte aux 3 clubs pour les valoriser
- ✗ Trop peu de clubs se sentent concernés ou en capacité de proposer l'activité.

Une discussion s'engage entre plusieurs personnes sur la pertinence et les modalités des interventions scolaires. Pierre DÉCHANCE rappelle que la convention avec l'USEP a été revue pour mieux cibler ces interventions afin d'optimiser les retours vers les clubs.

Aurélien VIALA remercie les techniciens de la commission et plus particulièrement Romain DUREAU, présent à l'Assemblée générale, pour son travail.

Yoann VOLLE rappelle que plusieurs jeunes ont intégré les Pôles Espoirs de la Ligue AURA pour souligner le travail des techniciens.

Vincent COUDERC intervient sur le sujet des Sections sportives. Il signale que le HBC LANGEAC porte seul l'atelier handball au sein du collège sans aucune aide depuis 10 ans. Patrick SINGLA l'invite à faire des demandes de subventions auprès des institutions. Christian EYMARD évoque la possibilité de faire labelliser cet atelier en Section sportive. Vincent COUDERC attend davantage d'investissement du Comité ou de la Ligue sur ce type de structure. Géraldine MONCHAMP évoque le cas de l'ancienne Section sportive au collège de LANDOS qui avait été soutenue par la DSDEN 43 pour l'encourager à labelliser l'atelier actuel.

Géraldine MONCHAMP demande s'il y a possibilité de multiplier les regroupements des Sélections pour augmenter le niveau de jeu. Pierre DÉCHANCE souligne la faible densité de joueurs et joueuses en Haute-Loire par rapport à d'autres comités et rappelle que l'investissement est déjà considérable pour le Comité au vu des résultats. De plus, il y a peu d'entraîneurs formés et les regroupements trop rapprochés induisent un absentéisme plus important en raison des dates de championnats dans les clubs. Un point est aussi fait sur les compétences techniques et les ressources humaines présentes en Haute-Loire qui profitent au Comité ligérien.

Laurent BIALLET présente le rapport annuel suivant :

En 2022, nous avons constaté que le Comité avait été affaibli par la fusion des ligues en 2017 et le retrait de certaines missions de proximité. Ainsi, les licenciés altiligériens n'avaient plus qu'une vague idée du rôle du Comité auprès des clubs ce qui n'encourageait pas les bénévoles à participer pleinement aux projets mis en place sur l'ensemble de la Haute-Loire.

L'objectif du « Projet de Développement 2022-2024 » était de mieux structurer notre communication pour diffuser l'image et les valeurs du handball mais aussi le travail des bénévoles et des salariés.

Nous avons repris en main nos réseaux sociaux avec des publications plus régulières et attractives sur les différentes activités mises en place par le Comité et les clubs : Sélections départementales, Coupe de la Haute-Loire, interventions externes, réunions de travail, développement des pratiques, etc. Récemment, nous avons reçu l'aide d'un photographe bénévole qui nous permet d'étoffer nos publications avec des photos de qualité. Néanmoins, le site officiel reste peu attractif et sa réhabilitation est toujours en cours.

Tout cela a permis d'augmenter notre audience virtuelle d'environ 20% sur Facebook et Instagram afin de réunir toutes les générations de licenciés autour d'une identité commune : **#Hand43** et **#Esprit43**.

Face à la multiplication des outils de communication il était urgent de mieux contrôler les informations échangées par les élus lors de leurs travaux au risque de perdre de l'efficacité et une certaine confidentialité. Par conséquent, nous avons mis en place la plateforme collaborative Slack qui s'avère plus efficace que les outils précédents : WhatsApp, Messenger, mails, Zoom, etc.

Un autre objectif du « Projet de Développement 2022-2024 » était de diffuser la culture handball au travers de différents évènements sur le département ou les réseaux sociaux.

Tout d'abord, plusieurs collaborations ont permis d'animer le handball altiligérien : participation au Movember, plusieurs concours sur les réseaux sociaux, des tournages de vidéos, etc. Cependant, une véritable communion s'est opérée entre tous les licenciés altiligériens lorsque nous avons offert à près de 400 personnes des places et le transport en autocar pour assister à un match du HC Cournon-d'Auvergne (D2 masculine) à la Maison des Sports de Clermont-Ferrand grâce à un travail de partenariat et surtout une formidable organisation logistique.

D'ailleurs, nous espérons avoir le même engouement pour célébrer les 50 ans du Comité prévus le weekend du 7 septembre 2024 sur l'ensemble du territoire. En attendant, la Coupe de la Haute-Loire reste notre évènement majeur tout au long de la saison avec les finalités qui sont à chaque fois une véritable fête pour l'ensemble de la famille handball locale comme en témoignent les tirages au sort sur les réseaux sociaux et le succès des demi-finales délocalisées dans les clubs volontaires.

Nous espérons aussi multiplier les partenariats avec des entreprises privées partageant nos valeurs afin d'augmenter nos capacités financières et de profiter de certaines compétences extérieures. En début de mandat, le mécénat était de 0€ mais depuis septembre 2023 nous nous appliquons à le développer pour atteindre difficilement les 4 750€.

Développer et promouvoir la « marque » du handball en Haute-Loire est une mission quotidienne et chronophage. Toutefois, c'est un plaisir et une véritable source de motivation lorsque nous voyons les clubs transmettre l'identité et les valeurs du handball auvergnien à tous les licenciés.

Yoann VOLLE demande pourquoi il y a deux comptes Facebook du Comité. Laurent BIALLET explique l'utilité de la Page et du Profil pour multiplier les actions.

Aurélié VIALA tient à remercier Laurent BIALLET pour son investissement dans les partenariats.

Yoann VOLLE demande si une manifestation est prévue pour les 50 ans du Comité. Aurélié VIALA rappelle que tous les clubs ont reçu plusieurs mails à ce sujet pour les inviter à se positionner sur des tournois classiques par catégories ou des séances de nouvelles pratiques la semaine 36. Un nouveau mail sera envoyé prochainement à ce sujet pour inciter les clubs à relancer leur activité plus tôt que d'habitude et tenter de recruter davantage de nouveaux licenciés.

Laurent BIALLET présente le rapport annuel suivant :

La disparition des bénévoles est un véritable problème de société. Les clubs doivent sans cesse trouver des solutions pour pallier cette pénurie qui les déstabilise et freine leur développement. Plus grave, l'augmentation des incivilités dans les gymnases nuit à la pratique du handball et à son image.

C'est pour cela que le « Projet de Développement 2022-2024 » avait donné deux objectifs principaux à cette commission : accompagner les clubs dans leur structuration et réduire les comportements inappropriés.

La structuration des clubs passe d'abord par la formation des bénévoles. Celle-ci étant essentiellement réservée à l'Institut Territorial de la Formation et de l'Emploi (ITFE), le Comité a tout de même pu intervenir auprès de 6 clubs pour sensibiliser aux rôles de Responsable de salle et Officiel de table de marque, initier à l'arbitrage, etc. Néanmoins, ces actions ponctuelles du Comité ne suffisent pas à pérenniser les compétences dans les clubs. Dans l'idéal, toutes les associations devraient avoir des référents pour chaque point nécessaire au fonctionnement et au développement du club.

Se pose alors la question suivante : *comment le Comité pourrait recruter de nouveaux bénévoles et inciter les clubs au développement du handball ?*

Durant ce mandat de 4 ans, un seul club n'a pas connu de changement majeur dans son organisation ce qui démontre un épuisement des bénévoles et une réelle instabilité. Il est donc difficile de garder une bonne dynamique dans nos relations avec les acteurs du handball local et dans la politique de développement des clubs. Néanmoins, je suis convaincu que la récente refonte des labels fédéraux permettra un nouvel élan dans les clubs les plus impliqués en orientant et valorisant leurs actions.

Concernant les incivilités et violences, nous ne sommes pas arrivés à diminuer significativement les signalements à la commission territoriale de discipline : en moyenne 15 dossiers pour 6 clubs par saison avec notamment 3 clubs qui représentent plus de 71% des dossiers. Pourtant, nous avons tenté plusieurs actions : création d'une affiche à destination des clubs, communication sur les réseaux sociaux, présence d'élus sur des matchs à risque, mise en place d'un protocole fair-play en Coupe, etc. A l'occasion des formations « Officiels Table de marque » le Comité a aussi sensibilisé des bénévoles aux missions du Responsable de salle qui restent encore mal comprises donc son impact réel dans les gymnases est quasiment nul.

En février à St Julien-Chapteuil, nous avons fait intervenir l'association « Colosse aux pieds d'argile » pour sensibiliser les clubs aux risques de violences sexuelles, harcèlement et bizutage en milieu sportif. Nous regrettons l'absence de nombreux clubs et souhaitons sincèrement qu'aucun problème de ce genre ne se présente chez eux. Dans le cas contraire, les personnes concernées n'auraient pas les outils pour accueillir la parole des victimes et les accompagner comme il se doit dans leur prise en charge.

Cette commission est en perpétuel changement en fonction des aléas de la société, des demandes fédérales, des besoins des clubs et des sensibilités des élus. Il semblerait que personne n'ait encore trouvé de solutions pour résoudre la pénurie de bénévoles, garder nos compétences et enrayer les violences.

Aussi, j'invite toutes les personnes souhaitant améliorer la vie des clubs à rejoindre cette commission pour ne pas attendre une solution qui n'existe pas encore mais que nous pouvons créer ensemble.

Catherine MICHEL souhaite des précisions concernant les violences et notamment des matchs à risque. Laurent BIALLET rappelle plusieurs situations problématiques : querelles historiques, arbitres ne souhaitant pas officier dans certains clubs, sollicitations de dirigeants lors de matchs avec des enjeux importants, etc. Aurélie VIALA ajoute qu'il s'agit souvent de quelques personnes.

Vincent COUDERC évoque des rapports avec des motifs parfois trop légers et soumis à interprétation qui ne devraient pas donner lieu à une commission de discipline. Aurélie VIALA précise que le contraire existe également car les gens ne perçoivent pas les incivilités de la même façon. Ophélie GALTIER intervient pour souligner la parole indiscutable des arbitres ce qui n'améliore pas les relations avec certains d'entre eux.

Ophélie GALTIER ajoute que la formation arbitrage contient trop de théorie et peu de pratique, laissant parfois des jeunes formés dans l'incapacité de remplir leurs missions. Romain DUREAU souligne l'importance d'être acteur de sa formation. Aurélie VIALA signale que le problème de la formation avait déjà été remonté à la Ligue AURA. Pierre DÉCHANCE rappelle que les précédentes formations étaient plus complètes et donc plus longues, ce qui décourageait les bénévoles. Il appelle également à faire preuve de tolérance et bienveillance lorsque des erreurs d'arbitrage se présentent. Patrick SINGLA précise que la plupart des arbitres T3 en formation sont des bénévoles engagés sous la contrainte, non par plaisir, pour satisfaire une nécessité technique et éviter des sanctions à leur club. Un débat général s'engage autour des solutions possibles pour y remédier avant qu'Aurélie VIALA n'invite à poursuivre le déroulé prévu pour l'Assemblée générale.

Laurent BIALLET fait un point sur le Club Départemental : 2 clubs créés en 2 ans (Montfaucon-en-Velay et Retournac) grâce à un investissement très important de Pierre DÉCHANCE. Le prochain devrait se développer dès la saison prochaine à Lavoûte-sur-Loire.

4. Avenir 2024-2028

Aurélie VIALA présente l'organisation du Comité pour le prochain mandat. Elle détaille les différentes missions et les élus qui composent les commissions (cf. tableau ci-dessous).

ORGANISATION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 2024-2028				
SPORTIVE	TECHNIQUE	COMMUNICATION	DÉVELOPPEMENT DU TERRITOIRE	DÉVELOPPEMENT DES CLUBS
Amandine CHABALIER	Louis-Guerric ROBIN	Catherine RUSSIER	Valéry RAVEYRE	Aurélie VIALA
Gestion des compétitions	Sélections départementales	Animation	Club départemental	Structuration
Coupe de Haute-Loire	Sections sportives	Outils de communication	Nouvelles pratiques	Intégrité
Arbitrage	Formation des cadres	Partenariats	Interventions scolaires	
Marjery DRIOT	Estelle SOULIER	Julie BELIN	Laurent BIALLET	Julie BELIN
Christian EYMARD	Pierre DÉCHANCE	Hugo MOINGS	Pierre DÉCHANCE	Pierre DÉCHANCE
Aurélie VIALA		Laurent BIALLET		Merryl BONNEFOY
Merryl BONNEFOY		Merryl BONNEFOY		
Pierre DÉCHANCE				
		Sébastien CHEVALIER		
BUREAU DIRECTEUR				
TRÉSORERIE	PRÉSIDENTE		SECRÉTARIAT	
Louis-Guerric ROBIN	Aurélie VIALA		Laurent BIALLET	
Adjoint	Adjoint		Adjoint	
Marjery DRIOT	Catherine RUSSIER		Estelle SOULIER	

La Présidente fait un appel aux membres présents pour que des bénévoles des clubs rejoignent les commissions si des thèmes leurs tiennent à cœur. Elle précise qu'il ne faut pas obligatoirement être élu et que les mineurs peuvent aussi participer sous réserve d'autorisation parentale.

5. Tarifs et Budget prévisionnel

Louis-Guerric ROBIN présente les nouvelles licences proposées par la FFHandball et détaille les changements des tarifs pour la saison 2024-2025. Les autres tarifs sont inchangés.



Fédération Française de Handball

Tarifs des licences Saison 2024-2025

Valables uniquement pour les clubs dépendant de la structure suivante:

Licence (1)	Répartition Création / Mutation				Prix Total (2)	Assurance Individuelle Accident (3)	Prix total + assur. IA
	FFHandball	Part MDH 6,00€ + Assurance RC	Ligue (rég.)	Comité (dép.)			

Licences pratiquantes compétitives

▶ Hand à 7							
6 - 12 ans	10,44 €	6,37 €	19,00 €	15,50 €	51,31 €	0,29 €	51,60 €
12 - 16 ans	15,15 €	6,72 €	23,00 €	20,50 €	65,37 €	1,02 €	66,39 €
Plus de 16 ans	26,29 €	7,64 €	25,00 €	25,50 €	84,43 €	2,64 €	87,07 €
▶ Beach							
12 - 16 ans	10,44 €	6,72 €	19,00 €	20,50 €	56,66 €	1,02 €	57,68 €
Plus de 16 ans	19,33 €	7,64 €	25,00 €	25,50 €	77,47 €	2,64 €	80,11 €
▶ Parahand							
Plus de 16 ans	19,33 €	7,64 €	2,00 €	2,00 €	30,97 €	2,64 €	33,61 €
▶ Hand à 7 blanche							
Plus de 16 ans	26,29 €	7,64 €	25,00 €	25,50 €	84,43 €	2,64 €	87,07 €
▶ Corpo							
Plus de 16 ans	19,33 €	7,64 €	25,00 €	5,00 €	56,97 €	2,64 €	59,61 €

Licences pratiquantes non compétitives

▶ Babyhand							
Babyhand	10,44 €	6,37 €	19,00 €	15,50 €	51,31 €	0,29 €	51,60 €
▶ Loisir Hand à 7 / Hand à 4							
6 - 12 ans	6,33 €	6,66 €	19,00 €	15,50 €	47,49 €	0,89 €	48,38 €
12 - 16 ans	6,33 €	6,66 €	19,00 €	20,50 €	52,49 €	0,89 €	53,38 €
Plus de 16 ans	18,63 €	7,80 €	25,00 €	25,50 €	76,73 €	2,36 €	79,09 €
▶ Loisir Beach							
6 - 12 ans	6,33 €	6,66 €	19,00 €	15,50 €	47,49 €	0,89 €	48,38 €
12 - 16 ans	6,33 €	6,66 €	19,00 €	20,50 €	52,49 €	0,89 €	53,38 €
Plus de 16 ans	18,63 €	7,80 €	25,00 €	25,50 €	76,73 €	2,36 €	79,09 €
▶ Handfit							
12 - 16 ans	18,63 €	6,66 €	25,00 €	20,50 €	70,79 €	0,89 €	71,68 €
Plus de 16 ans	18,63 €	7,80 €	25,00 €	25,50 €	76,73 €	2,36 €	79,09 €
▶ Handensemble							
6 - 12 ans	6,33 €	6,66 €	2,00 €	2,00 €	16,99 €	0,89 €	17,88 €
12 - 16 ans	6,33 €	6,66 €	2,00 €	2,00 €	16,99 €	0,89 €	17,88 €
Plus de 16 ans	6,33 €	6,66 €	2,00 €	2,00 €	16,99 €	0,89 €	17,88 €
▶ Dirigeant							
12 - 16 ans	12,08 €	6,68 €	15,00 €	0,00 €	33,76 €	0,99 €	34,75 €
Plus de 16 ans	12,08 €	6,68 €	15,00 €	0,00 €	33,76 €	0,99 €	34,75 €
▶ Blanche Dirigeant							
Plus de 16 ans	12,08 €	6,68 €	15,00 €	0,00 €	33,76 €	0,99 €	34,75 €
▶ Événementielle							
Tous âges(4)	0,00 €				0,00 €	0,00 €	0,00 €

(1) Les âges sont définis comme suit : année de début de saison - année de naissance. Exemple, pour une personne née en 2006, on retiendra 18 ans (2024 - 2006 = 18). | (2) La part revenant à la FFHB comprend : le prix de la licence + le prix de l'assurance responsabilité civile obligatoire. | (3) Depuis 2016, le prix total de la licence inclut l'assurance Individuelle Accident (IA) qui est facultative. Les personnes souhaitant renoncer à cette assurance IA facultative doivent le mentionner lors de la prise de licence en ligne ou en remplissant et signant le courrier de refus (Cf. fiche d'information "Assurance"). | (4) Assurances Responsabilité Civile (0,06 €) et Individuelle Accident (0,13 €) prises en charge par la fédération.

L'exercice de certaines fonctions peut être conditionné à l'adhésion à un type de licence précis. Par exemple : les arbitres doivent posséder une licence joueur (cf. règlements généraux, article 91). Pour plus de renseignements, consulter les statuts et règlements de la Fédération Française de Handball pour la saison concernée.

* Cette plaquette d'information doit être complétée par le comité départemental (ou ligue ultra-marine) et transmise à tous les clubs de son périmètre géographique. Les clubs ont l'obligation d'informer tout individu souhaitant se licencier de l'existence de cette plaquette d'information tarifaire et de lui en permettre la libre consultation.

* Cette plaquette est créée pour répondre à l'obligation légale du code de la consommation (Art. L113-3) qui impose que "tout vendeur de produit ou tout prestataire de service doit, par voie de marquage, d'étiquetage, d'affichage ou tout autre procédé approprié, informer le consommateur sur les prix".

Laurent BIALLET demande s'il y a des questions ou observations. Aucune remarque n'est faite donc les nouveaux tarifs pour la saison 2024-2025 sont soumis au vote.

Votants : 12	Voix totales : 57	Voix exprimées : 57
Pour : 57	Contre : 0	Nuls : 0

L'Assemblée générale adopte les nouveaux tarifs des licences pour la saison prochaine.



Prévisionnel saison 2024 – 2025

CHARGES	SAISON 2024-2025	PRODUITS	SAISON 2024-2025
ADMINISTRATIF	18 140,00 €	ADMINISTRATIF	70 490,00 €
fournit, administrat et diverses	970,00 €	Cotisations administratives	3 750,00 €
maintenance et locations		Divers	120,00 €
Prime d'assurance	1 320,00 €	Frais AG	130,00 €
Loyer + charges (Eau + EDF)	5 000,00 €	Engagements	11 640,00 €
Frais BD CA AG	1 600,00 €	Secrétariat ITFE (prestation ligue)	15 000,00 €
Honoraires comptables	3 730,00 €	Vente mutations licences	39 850,00 €
Affranch - Tél - Servi Banc	220,00 €		
Cotisations	800,00 €		
entretien véhicule	4 500,00 €		
PERSONNEL	86 795,00 €	SUBVENTIONS	41 900,00 €
Salaires + frais + charges	85 695,00 €	Conseil Départemental	17 400,00 €
Cotisation Formation	0,00 €	ECTI	7 500,00 €
Indemnités avantages	400,00 €	AFDAS	0,00 €
Frais déplacement	700,00 €	ANS Hand à 4	3 500,00 €
		ANS Handfit	3 500,00 €
		ANS Incivilités	2 000,00 €
		ANS Féminisation	3 000,00 €
		ANS PPF	5 000,00 €
COMMUNICATION	11 335,00 €	COMMUNICATION	13 575,00 €
Annonces cadeaux réception	200,00 €	Mécénat	1 000,00 €
Divers textiles	660,00 €	Partenariat	1 500,00 €
Actions	400,00 €	Divers Textiles	205,00 €
Stage été	6 775,00 €	Stage été	8 870,00 €
50 ans Comité	3 000,00 €	50 ans Comité	2 000,00 €
Coupe haute-Loire	300,00 €		
COMMISSION SPORTIVE	3 215,00 €	COMMISSION SPORTIVE	7 830,00 €
Coupe haute-Loire	1 095,00 €	Coupe Haute-Loire	2 450,00 €
Arbitrage	720,00 €	MAD arbitrage Pierre Déchance	1 700,00 €
Gestion des Compétitions	1 400,00 €	Engagements	3 680,00 €
COMMISSION TECHNIQUE	26 890,00 €	COMMISSION TECHNIQUE	13 300,00 €
Stage sélections	7 560,00 €	Participations jeunes	5 100,00 €
Intercomités	4 350,00 €	Cotisation technique	2 850,00 €
Conventions cd43-clubs	6 000,00 €	Partenariat Féminin	1 250,00 €
Indemnités bénévoles	1 000,00 €	Partenariat Masculin	1 250,00 €
frais déplacements	800,00 €		
Intercomités Beach	0,00 €		
Divers (équipements, péréquation...)	6 280,00 €	Prestations ITFE /Pierre	2 850,00 €
Formation cadre	900,00 €		
COMMISSION DEVELOPPEMENT	10 545,00 €	COMMISSION DEVELOPPEMENT	5 445,00 €
Intégrité	1 700,00 €	Club départemental	1 350,00 €
Club départemental	1 075,00 €	prestations clubs / location matériel	400,00 €
Aide à la structuration	600,00 €	écoles / stages	1 435,00 €
Développement scolaire / UNSS / Hand à 4	1 520,00 €	interventions clubs / CDOS	1 760,00 €
Nouvelles pratiques	4 250,00 €	Partenariat	500,00 €
Féminisation	1 400,00 €		
CHARGES FINANCIERES	120,00 €	PRODUITS FINANCIERS	1 000,00 €
Autres charges financières	120,00 €	Autres produits financiers	1 000,00 €
		FONDS PROPRES	3 500,00 €
TOTAL CHARG. COURANTES	157 040,00 €	TOTAL PROD. COURANTS	157 040,00 €
Bénéfice	0,00 €	Perte	0,00 €

Louis-Guerric ROBIN présente le budget prévisionnel pour la saison 2024-2025 et détaille les principaux changements : éventuelle embauche, 50 ans du Comité, etc.

Valéry RAVEYRE demande pourquoi diminuer les recettes en diminuant le nombre de licences si l'éventuelle embauche sert à développer. Aurélie VIALA répond que le nombre de licences n'est pas diminué, simplement les licences Dirigeant ne sont pas comptabilisées puisque la part comité est de 0 €.

Aurélie VIALA souligne que les partenariats sur les Sélections serviront à doter les jeunes de vêtements aux couleurs du Comité qu'ils garderont en souvenirs. Elle précise également que l'appel aux fonds propres est nécessaire pour équilibrer le budget prévisionnel car l'embauche envisagée serait un investissement important.

Christian EYMARD interpelle la Présidente sur les sommes conséquentes attendues par l'Agence Nationale du Sport (ANS). Cette dernière précise qu'il s'agit des sommes demandées et que les projets s'adapteront en fonction des sommes allouées.

Laurent BIALLET demande s'il y a des questions ou observations. Aucune remarque n'est faite donc le budget prévisionnel pour la saison 2024-2025 est soumis au vote.

Votants : 12	Voix totales : 57	Voix exprimées : 57
Pour : 57	Contre : 0	Nuls : 0

L'Assemblée générale adopte le budget prévisionnel pour la saison prochaine.

6. Appel à candidatures

Aurélie VIALA renouvelle son invitation à rejoindre le Conseil d'administration du Comité.

Après une brève présentation, **Catherine MICHEL**, licenciée au HBC LOUDES, soumet sa candidature au vote de l'Assemblée générale. Aucun autre candidat ne se présente.

Laurent BIALLET ouvre le vote à bulletin secret conformément aux articles 9.5 et 11.1 des statuts du Comité.

Votants : 12	Voix totales : 57	Voix exprimées : 52
Pour : 52	Contre : 0	Nuls : 5

Catherine MICHEL est élue au Conseil d'administration par l'Assemblée générale.

7. Récompenses

Aurélie VIALA évoque les personnes récompensées par le Comité cette saison :

- **Clément PATUREL**, pour son investissement dans le handball départemental,
- **Olympe JACOT**, vainqueur des Interligues féminins.

Elle ajoute que les jeunes sélectionnés en Pôles Espoirs recevront un courrier de félicitations du Comité.

8. Questions diverses

Aurélie VIALA invite les membres de l'Assemblée générale à prendre la parole.

Christian EYMARD souhaite que l'Assemblée générale démarre plutôt à 19h30 la prochaine fois.

Aurélie VIALA indique qu'elle a suivi la visio formation avec Pierre DÉCHANCE concernant les nombreux changements dans le logiciel fédéral mais qu'aucun tutoriel n'a été réalisé pour le moment. Elle invite les clubs à se saisir des informations avant la saison prochaine en visionnant la vidéo enregistrée (2h) et envoyée aux clubs par la Ligue. Ils resteront à disposition des clubs pour les accompagner. Aurélie VIALA rappelle qu'il est impératif de bien saisir dans « Organe du club » les 3 dirigeants (Président, Secrétaire et Trésorier) sinon il sera impossible de saisir les tarifs des licences et d'envoyer les renouvellements. Pierre DÉCHANCE ajoute que chaque bénévole figurant sur des documents officiels devra remplir l'attestation d'honorabilité dès 16 ans sinon des sanctions seraient possibles.

Aurélie VIALA donne la parole à Patrick SINGLA, nouveau Président de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes, qui remercie l'Assemblée générale pour son accueil. Avec son équipe ils ont répondu aux urgences administratives de la Ligue mais souhaitent revenir dans les territoires dès que possible. De plus, un nouveau Conseil des territoires est en cours de développement pour connaître les problématiques de chacun et apporter des solutions adaptées. Il remercie les licenciés présents lors de l'Assemblée générale de la Ligue et l'ensemble des membres présents ce soir pour leur accueil.

Aurélie VIALA clôture l'Assemblée générale en remerciant les personnes présentes et les invite à partager un moment convivial avec un apéritif dinatoire offert par le Comité.

* * *

La séance est close à 23h00

Aurélie VIALA
Présidente



Laurent BIALLET
Secrétaire général

